



ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior de fecha 14.12.18

El acta de la reunión del Consejo Sectorial de Sanidad celebrada el catorce de diciembre de 2018 es aprobada por todas las personas asistentes.

2. X Semana de la Salud

El Proyecto **“Semana Municipal de la Salud”** nace de la colaboración estrecha entre el Ayuntamiento de Móstoles y las entidades socio-sanitarias del municipio, con el objetivo de dar a conocer a la población recursos socio-sanitarios e institucionales que contribuyen al proceso de mejora de la salud, a través de diversas actividades con una visión amplia e integral de la salud. Asimismo posibilita conocer la labor que realizan las entidades como ayuda mutua en el municipio, sensibilizar a la población de la importancia de la solidaridad, y favorecer la colaboración entre las asociaciones socio-sanitarias y las instituciones.

Este proyecto ha ido creciendo y mejorando, sumando cada vez más entidades y aumentando la diversidad de las actividades. En su décima edición en este año 2019, bajo el lema **“CUÍDATE DE 10”** participan **21 entidades** y se realizan **49 actividades** entre el **8 y el 12 de abril** en horario de mañana y tarde ofreciendo en algunas actividades traducción a lengua de signos para las personas que lo requieran.

Información e inscripciones a partir del 25 de marzo al 5 de abril de 11:00 a 13:00 en el Centro Municipal de Mayores Juan XXIII, 6. Programa disponible en <https://www.mostoles.es/mostoles/cm/EspacioSaludable>

3. Día Mundial sin Tabaco 2019

La Comisión interinstitucional y comunitaria del Día Mundial sin tabaco de Móstoles, está conformada por el Ayuntamiento de Mostoles, áreas de: Sanidad, Juventud, Igualdad y Educación; Comunidad Madrid: SERMAS, Área Única de Salud Pública 8, CAID, Hospital Universitario de Móstoles y el Hospital Rey Juan Carlos y Asociaciones: AECC y Cruz Roja está preparando la programación de actividades que tendrán lugar en la semana del 26 al 31 de mayo 2019.

El lema de la OMS para 2019 es **“Tabaco y Salud pulmonar”**.

La programación está en proceso incluye intervenciones en radio, web, mesas informativas y puntos de información, conferencia, talleres y concursos **“Nos divertimos sin tabaco**, de dibujo, fotografía y vídeo, organizado por el Hospital Universitario de Móstoles y de fotografía organizado por el Hospital Universitario Rey Juan Carlos, ambos dirigidos a la población adolescente y juvenil.

La AECC comunica que en este tema su asociación ofrece todos los años, en Móstoles un **Curso de deshabituación tabáquica** con un alto índice de eficacia, impartido por profesionales de psicología y medicina de la AECC. Información e inscripciones 916145151.



4. Día Mundial de la Salud 2019

La OMS para este año vuelve a incidir en el tema de “Cobertura Sanitaria Universal”

Desde la Red Municipal de Salud de la Comunidad de Madrid se lanzó una campaña en 2018 que se retomará en la semana del 1 al 7 de abril y se difundirá en la web municipal, los centros municipales y las Asociaciones.



Tu Ayuntamiento te informa:

- El acceso a la Salud integral y de calidad es un derecho. (OMS)
- Cuida tu salud: Incorpora hábitos saludables a tu vida.
- Invertir en salud beneficia a todos/as.

www.mostoles.es



5. Información estrategia implementación local de promoción y prevención de la salud

Seguimos apostando por la adhesión a la estrategia de la implementación local de promoción y prevención de la salud, que ya se presentó en este consejo con anterioridad.

El primer paso será la aprobación en el Pleno de la adhesión a la estrategia por parte del Ayuntamiento de Móstoles y nombrar un coordinador, responsable de la dinamización y seguimiento del proceso.

Una vez adheridos se conformará una mesa interdisciplinar y se desarrollará el registro de activos de salud del municipio.

6. Información Presupuesto 2019, área de Sanidad

El coordinador del área de Sanidad y Mayores presenta y explica este punto del orden del día. Se adjunta ficha del programa presupuestario.



PRESUPUESTO DE GASTOS

Table for page 104: PROGRAMA 3111 Promoción de la salud. Includes sections for OBJETIVOS, INDICADORES, FUNCIONES, REPERCUSION DEL PROGRAMA, and CLASIFICACION ECONOMICA.

PRESUPUESTO DE GASTOS

Table for page 105: PROGRAMA 3111 Promoción de la salud. Includes sections for OBJETIVOS, INDICADORES, FUNCIONES, REPERCUSION DEL PROGRAMA, and CLASIFICACION ECONOMICA.

